
25日一条有关IPO重启的消息
在市场迅速传播，记者就此向中国
证券业协会求证， 协会迅速辟谣称
系谣言。

“今天上午我们刚接到协会通
知，新股重启发行正在准备。”市场
传言细节丰富， 足以以假乱真：“新
股承销相关办法将于近期修订完
成， 预计修改的主要内容包括：1、
发行数量在2000万股以下的考虑
直接定价发行，不再询价；2、新股
申购时不再全额缴款， 改在获配售
后缴款；3、报价最高的剔除比例不
再硬性规定至少10%， 改由主承销
商酌情确定。我们将与协会和证监
会保持密切沟通， 配合监管层开展
工作，随时关注进展，做好新股发行
的准备。”

“协会方面已经确认是谣言。”证
券业协会相关人士回应称，请大家不
信谣、不传谣。

证券业协会：
IPO重启系谣言
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短短一个交易日的反弹
之后， 沪深股市25日再现调
整。上证综指和深证成指分别
失守3100点和万点整数位，
创业板指数则录得逾4%的较
大跌幅。

季末及国庆长假临近，在
市场资金面压力有所增大的
同时，投资者谨慎心态也有所
升温。 在这一背景下，A股反
弹未能延续。

【盘面】
两市成交量微幅放大

股指回调的同时，沪深两
市个股普跌， 仅200余只交易
品种上涨。 不计算ST个股和
未股改股，两市20余只个股涨
停。

大部分行业板块随股指
收跌，传媒教育、汽车、零售连
锁、煤炭、运输物流等多个板
块跌幅超过2%。 护盘资金介
入推动银行和石油燃气两大
权重板块逆势录得约1%的涨
幅。

沪深两市分别成交2490
亿元和3128亿元，总量较前一
交易日微幅放大。

【走势】
获利出逃引发尾盘跳水

全天走势来看， 次新股、
强势股开盘后就快速回落，国
改、军工启动加重了题材股的
资金压力，创业板指数不升反
降，最终拉动沪指一同掉头向
下。盘中，迪士尼、充电桩、以
及“妖股”逆势走高意在护盘，
特力A突然停牌自查，使场外
资金不愿进驻处于主升浪的
强势股，多方只能通过银行板
块来稳定沪指走势。 午后，跌
停股数量开始累积，技术指标
处于严重超跌状态， 煤炭、环
保超跌反弹，上证指数转入横
盘震荡， 创业板杀跌力度不
减，尾盘再次跳水。

A股在出现百股跌停后，
空仓资金选择在右侧抄底。从
近期节奏上看，超跌后多出现
普涨走势，但调整并不会形成
普跌，只能认为是题材股涨幅
较大后的获利了结引发的正
常调整。市场向上力量依然存
在，踏空的机构或已执行越跌
越买的建仓策略。

【后市】
中小创市场或出现分化

分析认为，考虑到双节以
及十一的维稳走势，沪指很难
出现连续性的调整，但中小创
市场抛压较重，可能出现一定
的分化走势。 配资清理后，万
亿资金囤积场外，这是下一轮
行情启动的基础，中线资金唯
一需要的就是“十三五”指明
中长线的投资方向。

沪深股市再现调整 上证综指失守3100点

市场缺钱？“长假效应”制约大盘反弹

中国证监会25日通报，近期已
对九宗案件作出正式行政处罚决
定，其中包括三宗内幕交易案件、两
宗操纵证券期货市场案件、 两宗信
息披露违法案件和两宗编造传播
虚假信息案件。

两宗操纵证券期货市场案件当
事人控制使用多个账户， 动用巨额
资金，对市场造成了严重影响，证监
会均作出了顶格处罚。 其中， 2014
年11月14日至2014年12月16日，姜
为作为现货市场最大的甲醇贸易
商，控制42个期货账户，采取集中资
金优势、持仓优势，连续买卖期货合
约， 同时囤积现货以期影响期货市
场行情，操纵期货交易价格。唐汉博
控制12个账户，利用资金优势、持股
优势连续买卖、 虚假申报等方式操
纵“银基发展”（烯碳新材旧名）股票
价格，获利252.89万元。

两宗编造传播虚假信息案件
中，四川金宇汽车城（集团）股份有
限公司董事长胡先林、 董秘罗雄飞
安排人员在网络上发布关于公司重
组的传闻，扰乱证券市场，证监会对
二人作出了罚款20万元的顶格处
罚， 并对被安排发布信息的人员作
出了罚款5万元的处罚。王之所编造
并在东方财富网“湖南发展”股吧发
布“湖南发展收购财富证券”，在编
造并传播上述虚假信息前， 王之所
使用“王某”账户买入了6万股“湖南
发展”股票，获利13万余元。证监会
对其作出了没收违法所得并处以1
倍罚款的行政处罚。 ■综合新华社

针对场外配资清理的
问题， 中国证监会新闻发
言人张晓军25日说，截至
9月23日，69%的场外配资
账户已完成清理， 恒生网
络、上海铭创、同花顺等3
家公司的相关信息技术系
统已经关闭或限制其系统
功能。

张晓军说，前一阶段，
证监会按照既定部署积极
推进场外配资清理整顿工
作。总体上看，清理工作平
稳，效果明显。现阶段，清
理整顿的重点是尚未完成
清理的场外配资账户。

他说， 证监会已要求
各证监局督促证券公司加
强与客户的沟通、协调，不
要单方面解除合同， 不要
简单地“一刀切”、“一断了
之”。证券公司应当积极与
客户进行协商， 继续采取
多种依法合规的承接方
式， 将违规账户的资产通
过非交易过户、“红冲蓝
补” 等方法划转至同一投
资者的账户， 或者取消信
息系统外部接入权限并改
用合法交易方式等方法处
理。 对符合业务合规性要
求的证券账户， 证券公司
应当持续做好服务。

张晓军说，目前，证券
公司及场外配资账户持有
人大多积极、主动、认真进
行清理， 强行平仓比例较
低。 证监会将继续按照既
定部署， 平稳有序地推进
场外配资清理整顿工作。

针对“沪伦通”进展情
况，张晓军25日说，上交所
和伦交所以及相关市场机
构在工作层面就未来合作
的模式进行了探讨，证监会
支持两地交易所层面开展
互联互通的可行性研究。

在日前结束的第七次
中英经济财金对话中，两国
政府在对话政策成果中宣
布“双方支持上海证券交易
所和伦敦交易所就互联互
通问题开展可行性研究”。

张晓军说，2014年11
月“沪港通”试点推出后，
有些境外市场提出了希望
探讨与我国股票市场建立
互联互通机制的考虑，这
反映了国际投资者对参与
我国资本市场长远发展的
兴趣和信心。

他说， 伦敦方面较早
提出了深化中英资本市场

互利合作，探讨“沪伦通”
可行机制的想法。 在英方
提出这一想法后， 上交所
和伦交所以及相关市场机
构在工作层面就未来合作
的模式进行了探讨。

张晓军说，伦敦是全球
最重要的金融中心之一，我
们一直高度重视与英国金
融市场和监管部门的合作
关系，积极推进和深化互利
合作。考虑到上海和伦敦处
于不同时区，两地市场在监
管机制、交易制度、市场基
础设施等方面均存在较大
差异，不可能简单复制“沪
港通” 的业务模式和做法。
因此，证监会支持两地交易
所层面开展互联互通的可
行性研究， 探索合作模式，
相信这将对两地资本市场
开展务实合作提供有益的
支持。

关于熔断机制的推出
是否有时间表的问题，张
晓军说， 今年9月7日上交
所、 深交所和中金所就指
数熔断相关规定公开征求
意见以来， 市场各方给予
高度关注。 截至9月21日，
共收到来自市场各方的意
见和建议4861条。 总体来
看， 市场各方对指数熔断
机制的总体方案表示认
可， 意见和建议主要集中

在熔断时间长度、 与现有
个股涨跌幅制度的衔接、
熔断阈值的设置、 涨跌是
否均熔断等方面。

他说，下一步，证监会
将组织上交所、 深交所和
中金所认真研究各方意见
建议， 进一步完善相关规
定， 做好业务规则审批及
技术系统调试等工作，待
各项准备工作完成后正式
实施指数熔断。

约七成配资
账户已完成清理

市场各方认可总体方案，完善后将正式实施

支持上交所和伦交所就“沪伦通”开展研究
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